
SCARRED
Haunting memories (Heavy Metal)

Année de sortie : 2009
Nombre de pistes : 4
Durée : 24'
Support : MCD
Provenance : Reçu du groupe

Ce groupe californien a vu le jour en 2001 et a eu à ses débuts Sammy D. le chanteur de
RUTHLESS. Sur ce EP c’est Eric CLARO qui assure (très bien) le chant, à la basse il y a Ray
SOLORIO, à la guitare c’est John TOSCANO et Andy SALAS à la batterie.
En 2006 il y a eu un premier album, Shadow Of Conspiracy.
Ce EP 2009 possède une pochette très sombre, et le style musical est en relation. En effet on
retrouve sur les quatre titres, les ambiances WITCHFYNDE, ANGEL WITCH, SANCTUARY et
BLACK SABBATH.
Si Worms Of The Universe est un ton en desous, First Encounter et surtout Rise Like The Sun
et Haunting Memories sont très intéressants.
Rise Like The Sun est entre SANCTUARY et BLACK SABBATH, avec d’excellentes lignes de
chant, et des rythmiques très US Heavy Métal 80’s. A écouter en priorité !
Haunting Mémories sera plus une ballade qui accélèrera à partir du milieu. Un titre plein de
feeling et inspiré.
La production est adaptée au style 80’s, mais il y a encore de la marge.
Quatre titres qui plairont aux amateurs de Heavy Métal 80’s Underground. Par contre il manque
quelque chose pour vraiment convaincre sur la longueur.
Si ce EP est une carte de visite pour annoncer un album, je dirais que SCARRED reste trop
classique pour sortir du lot, et ce malgré les deux très bons titres Rise Like The Sun et Haunting
Memories.
A suivre donc…
Style : Heavy Metal
Partie Artistique: 2,5/5
Intérêt pour les Fans de 80’s Heavy Metal: 4/5
Intérêt pour les Fans de Métal traditionnel en général: 3/5
RASKAL The French Warrior: 17/20
RASKAL L’Objectif : 16/20

RASKAL

Biographie du groupe :
Scarred, American Power Metal band was formed in 2001 by guitarist John Toscano. John’s
vision of Scarred was to create a new power metal sound combining influences of metal
masters such as Iron Maiden and Judas Priest and the newer power edge of bands like
Nevermore and Iced Earth. Scarred has enjoyed many successes over the years. In 2003 they
were signed to an indie label, released Shadow of Conspiracy and toured the U.S. playing
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festivals such as the Milwaukee Metal Fest, Chicago Classic Metal Festival, The Gathering of
the Bestial Legion Festival, L.A. Gates of Metal Festival and Power prog West.
They have shared the stage with bands like Nevermore, Armored Saint, Steel Attack, Primal
Fear, Into Eternity, Overkill, Sonata Arctica, Hammerfall, Helloween, Metal Church and Death
Angel. After a short break John reunited with drummer Andy Salas and added vocalist Eric
Claro and Bassist Ray Solorio to the band’s new line up.
While the signature Scarred style of John’s complex riffs and Andy’s wicked rolls and monstrous
double bass are still present; Eric’s dark melodies with haunting screams adds an
errie,complex, vast and wide sound to the band. Ray's vicious attack and lightning fingers on
the bass pounds a new beastly dimension to the Scarred sound. The band has just completed
and released their latest EP "Haunting Memories" now available for purchase.

Site(s) Internet
www.myspace.com/scarredmetal

Label(s)
Auto Production
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